

FUERA DE JUEGO

NBN23, más allá de los Z: lleva su tecnología al básquet de veteranos

La tecnología valenciana ha alcanzado un acuerdo con la Federación Internacional de Maxibasketball (Fimba) hasta 2026 para integrar las estadísticas en directo de sus partidos en la plataforma Swish.

Palco23

4 mar 2020 - 10:00



El baloncesto no tendrá edad ni limitación tecnológica gracias a NBN23 y la Federación Internacional de Maxibasketball (Fimba). Todas las competiciones organizadas por este organismo, para personas de entre 30 años y 85 años o más, podrán ser seguidas en vivo a nivel mundial gracias a Swish, la aplicación de NBN23, tras el nuevo acuerdo firmado hasta 2026.

De esta forma, los jugadores y fans del Maxibasketball tendrán acceso a una experiencia de estadísticas y análisis de los partidos en directo. No es la primera vez que ambas entidades se asocian, ya que, anteriormente, se pudieron seguir torneos como el Mundial de veteranos, que tuvo lugar en Finlandia el año pasado.

PALCO23

Para Franco Zulich, director de comunicación y supervisor de eventos de la federación, “hace varios años que apostamos por la digitalización completa de nuestros partidos y torneos”. Málaga, Guadalupe, Dubái y Orlando serán las sedes donde se disputen los torneos Fimba.